

(2ページから)

家庭の経済格差が学力や進学に大きく影響することから、修学旅行を欠席する理由の確認と進学につながるクラブ活動にかかわって、貧困を理由に不参加となるいよう要求した。

進路保障にかかわって、

子ども数の減少を理由に、各高校の学級数を減らすことと要求。あわせて定時制高校の募集定員の再考も要求した。

非識字者の実態把握と課題解決に向け、早急な夜間中学校の設立と部落の子どもたちの学力向上に向け、全国学力・学習状況調査を実態調査に反映・改善を訴えた。

朝鮮初中級学校への補助金の廃止にたいし「子どもの権利条約」の意義をふまえ、すべての子どもたちの教育保障・心情の配慮を訴えた。

◆農林水産部

農業経営が厳しい農家の養殖事業での雇用問題について議論した。また、若者が農業をして生活ができる環境づくりを要求した。

また、地元の特産物(野菜・果樹・鮮魚)等を販売する直売所の支援についても要求した。部としては、さまざまな課題別にとりく

(2ページから)

なか、準備や優先順位を

い指摘ではじまった。ま

た「障害者差別解消支援地域協議会」に参画できない

のに、策定の必要がないと考えているのではないか、女性への差別意識があるのではないかとの問い合わせで、市町村では努力義務と明記されていることが遅れていた理由。ひきつづき、必要性を訴えると回答した。

県が女性職員や管理職の割合を増やして見本を示す必要があるとの訴えに、10月に女性活躍企業同盟を作り、女性が家庭と仕事の両立をしながら働きやすい環境づくりと男性もともに子育てができるよう推進していると回答があつた。

隣保館職員について、部

落差別の解消に向けた相談体制の充実を要求した。ま

た、部落の女性の課題について、就職に有利な資格取得を伴う配慮事項を探してほしいと強く要求した。

また、前日に東京・日

本教育会館でひらかれた世

界人権宣言69周年記念東京

集会では、東京工業大学大

員で共有した。

また、3講目は、部落解放同

盟中央執行副委員長の片岡明幸さんが「部落差別解消法制定の経過と課題」について、法制定までの国会での動きや今後のとりくみ課題について話された。

障害者差別解消法、ハイ

トスピーチ対策法、部落差

た。3講目は、部落解放同

が、これらを具体化させ

ていているのかと問う

から外れているのかと問う

た。県は問題解決の後押し

をする、ネットワークにも

とづくなどと回答し、参加

者から実態調査で部落の障

害者、女性の障害者、子ど

も障害者、部落の障害者

でわかつており、高齢の障

害者、女性の障害者、子ど

も障害者、部落の障害者

すべてが当事者だと訴え

た。

た。3講目は、部落解放同

が、これらを具体化させ

ていているのかと問う

から外れているのかと問う

た。

那賀振興局に送られてくる差別メールについて、今後の京奈和道拡幅工事にともなう対応の検討が必要と意見を述べた。

◆県土整備部

老朽化はすすむのに家賃は上がる状況のなか、考え方を追求。安定した仕事に就いている人こそ地域活動ができる。家賃が高くなり地域の住宅に住めない状況について「推進法」が施行されたことをふまえ、各市町の住宅の実態を把握すべきだと要求した。

また、部落の土木業者育成について、災害時には地域の業者が最初に駆けつけている実態を考慮し、理由を伴う配慮事項を探してほしいと強く要求した。

また、部落の女性の課題について、就職に有利な資格取

得をサポートする施策や多様なニーズに対応できる保育環境の整備をすすめてい

ると回答があつた。部落の女性のニーズにあう施策の情報提供を求めた。

◆福祉保健部

障害者差別を禁止する

県条例について、昨年の交渉で他府県の状況をみなが

ら検討するという回答であつたが、今年は必要性も

含め検討すると回答があつた。このことに、県の姿勢が後退しているのでは、と

た。池田副委員長からの厳し

い指摘ではじまった。ま

た。「障害者差別解消支援地域協議会」に参画できない

のに、策定の必要がないと

考えているのではないか、女性への差別意識があるの

ではないかとの問い合わせで、市町村では努力義務と明記されていることが遅れていた理由。ひきつづき、必

要性を訴えると回答した。

県が女性職員や管理職の割合を増やして見本を示す必要があるとの訴えに、10月に女性活躍企業同盟を作り、女性が家庭と仕事の両立をしながら働きやすい環境づくりと男性もともに子育てができるよう推進していると回答があつた。

隣保館職員について、部

落差別の解消に向けた相談体制の充実を要求した。ま

た、部落の女性の課題について、就職に有利な資格取

得をサポートする施策や多

様なニーズに対応できる保

育環境の整備をすすめてい

ると回答があつた。部落の女性のニーズにあう施策の情報提供を求めた。

◆総務部

職員や市町村の人権研

修について、職員研修の実

施や市町村への指導・助言

をおこなつていると説明。

しかし、行政職員による差別事件が発生した現状をふまえ、研修後のアンケートなど、人権局もまきこんだり研修をすべきと意見をのべた。県が研修した実施状況を1月末に提示してもら

た。防災策定委員に女性委員を追加したと回答した

た。

た。